

REFERENCES (par oomark) Développement

02-04-2011

Références (par oomark) n° 992 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 4 avril 2011 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Quand les profs s'y mettent

La triche se développe dans l'enseignement secondaire aux Etats-Unis. Ce n'est pas un scoop. Ce qui est nouveau en revanche, c'est que ce ne sont plus seulement les...(suite)

Topo
: " Comment imiter les autres "

Ce qu'on fait :

- On observe depuis trois ans la croissance d'une start-up
- Son offre se vend bien
- On décide de se lancer sur le même créneau
- On veut limiter les risques

- On demande à une équipe interne de développer une offre identique
- Un an après, rien n'a démarré
- Des charges, pas de revenu

Après une longue rivalité, autarcie l'emporte vers 1940 sur autarchie

Ce qu'on peut faire :

- On observe depuis trois ans la croissance d'une start-up
- Son offre se vend bien
- On choisit de se lancer sur le même créneau
- On décide de prendre un risque

- On recrute, cher, dans l'équipe de la start-up
- Un an après, l'activité est lancée

- Des charges, des revenus

Les grands groupes rachètent les start-up

" Copier sur un seul, c'est du plagiat. Copier sur deux, c'est de la recherche." Wilson Mizner

Quand on aime, on ne compte pas : « 17 000 ». C'est le nombre de mots de la première édition du dictionnaire de l'Académie en 1694. Mais combien de mots comportent les tragédies de Racine ? Réponse avec

Culture

COM : « Seattle ». Dans la baie de la grande ville américaine, on a retrouvé à plusieurs mètres sous l'eau des panneaux publicitaires du restaurant Ivar's Seafood datant des années 50. Pourquoi ? Réponse avec

Quartier latin : « Plafond de verre. » L'expression désigne la barrière invisible qui empêche certaines catégories de collaborateurs d'accéder aux fonctions de direction d'une organisation. Mais à quand remonte la formule ? Réponse

Les

mots pour le dire : « Neutralité axiologique ». Courante dans le vocabulaire des sciences humaines, la formule peut rendre aussi des services dans le monde des ressources humaines. Comment ? Réponse avec

Curiosités : De qui est cette tristement célèbre poignée de mains ? Réponse avec

Les prix en 1930

: En 1930, un professeur d'université gagne environ 4 000 francs par mois. Mais combien coûte un poste téléphonique, hors abonnement ?

Réponse avec et

Partager
sur twitter